

Dos infectados de Covid-19 serán tratados con plasma

Uno de los pacientes se encuentra internado en el Hospital Interzonal de Agudos (HIGA) y el otro en el Hospital Bernardo Houssay. El plasma fue gestionado en La Plata y anoche se espera su llegada a la ciudad. “Apenas arribe se van a transfundir a los dos pacientes, explicó Roberto Ferreas, jefe del área de Hemoterapia del HIGA

PANDEMIA



SALUD

Roberto Fidel asumió como nuevo director del Hospital Houssay

POLICIALES

Cae una banda de delincuentes, tras cometer 6 entraderas



AUTOVÍA 2

MISIÓN IMPOSIBLE

Una combi que transportaba a cuatro personas sin autorización fue detectada en un operativo de control en la autovía 2, a la altura de Coronel Vidal. Su conductor que ofrecía su servicio por Facebook a 10.000 pesos, ida y vuelta, fue demorado. Además se secuestró el vehículo y como venían de zona de circulación viral se dispuso que todos realicen cuarentena en uno de los hoteles sanitarios de la ciudad.

SALUD

Ante la pandemia, será habilitado en los próximos días el Hospital Modular

En medio del rebrote, más de 5000 autos no pudieron ingresar a la ciudad